

## PT PAL INDONESIA INTENSIFKAN SINERGI PEMBERITAAN DENGAN ANTARA



*Humas PT PAL Indonesia (Persero) Yusi Nisa (dua dari kanan) beserta staf Humas Claudia (paling kanan), berfoto bersama dengan salam ANTARA dengan Kepala Biro ANTARA Jawa Timur, Slamet Hadi Purnomo (dua dari kiri) dan Asmen Komersial ANTARA Rudy Pringadi. (Antarajatim/Abdullah Rifai/21)*

Jajaran industri galangan kapal nasional, PT PAL Indonesia (Persero), ingin meningkatkan sinergi dan kolaborasi dengan Kantor Berita ANTARA dalam penyebaran informasi kepada masyarakat luas.

"Kami kini bertransformasi. PT PAL Indonesia (Persero) mempunyai reputasi sebagai kekuatan utama untuk pengembangan industri maritim nasional. Sebagai usaha untuk mendukung pondasi bagi industri maritim, kami bekerja keras untuk menyampaikan pengetahuan, keterampilan dan teknologi untuk masyarakat luas industri maritim nasional," kata Humas PT PAL Indonesia (Persero) Yusi Nisa, saat berkunjung ke Kantor Berita ANTARA Biro Jatim, Rabu.

Karena itu, kata Yusi dalam menyampaikan visi misi perusahaannya mengemukakan, PT PAL Indonesia (Persero) ingin meningkatkan sinergi dan kolaborasi dengan ANTARA yang selama ini sudah terbangun secara baik. ANTARA dikenal memiliki jaringan luas dan terpercaya.

Yusi yang dalam kunjungannya didampingi seorang staf Humas, Claudia, lebih lanjut mengemukakan bahwa PT PAL Indonesia (Persero) kini berusaha mengenalkan produknya lebih luas, tidak hanya di dalam negeri tapi di pasar global.

"Kami adalah pembangun, pemelihara dan penyedia jasa rekayasa untuk kapal atas dan bawah permukaan, serta engineering procurement dan construction di bidang energi," katanya.

"Kami juga penyedia layanan terpadu yang ramah lingkungan untuk kepuasan pelanggan. Kami berkomitmen membangun kemandirian industri pertahanan dan keamanan matra laut, maritim dan energi kebanggaan nasional," ucap Yusi Nisa menambahkan. (\*)

Pewarta : Abdul Malik Ibrahim

Editor : Slamet Hadi Purnomo

COPYRIGHT © ANTARA 2021

(Hendi/Sekretariat Perusahaan)